



LA P'TITE FEUILLE DE CHÊNE

Mercredi 26 novembre 2025

Objectif : remise des dons à l'association du secours catholique

Lors de cette réunion, les enfants élus ont pu organiser la restitution des dons de la collecte de Noël. En effet, des bénévoles Stéphanois du Secours Catholique d'Aizenay ont rejoint les enfants ce mercredi. Les membres du CME ont pu leur donner tous les dons effectués dans la commune.

Les enfants se sont vus remercier par le bénévoles pour l'organisation de cette manifestation qui va rendre des familles heureuses. Une grande première pour cette association.

Les membres du CME veulent aussi remercier les Stéphanois qui se sont mobilisés pour cette collecte qui est un évènement réussi. **Merci à tous !**

Les enfants élus ont eu l'honneur de participer à la cérémonie cantonale du 11 novembre qui s'est déroulée devant la mairie de Saint Etienne du Bois.

Prochaine réunion le 17 décembre 2025.

